とから、

農家の経営改善に大

事務局であるJA金山の伊藤さん母にら部会長の大場さん母

に更なる飛躍を期待します。

されました。今回の受賞を機 きく貢献してきたことも評価

報等の広報に関する。

板垣新庄警察署長 協定書を手にする佐藤町長と

情報発信システムを活用し安全を確保 庄警察署と最上8市町村が協定締結

hour

山形エクセレントデザイン2021入賞

行政無線などの情報発信 調印式が執り行われまし 活用に関する協定書」の 携して、各市町村の防災 市町村と新庄警察署が連 村と新庄警察署による た。この協定は、最上8 における行政情報放送の 「重要凶悪事件等発生時 12月15日、 最上8市町

域の方々の安全・安心を 等の情報を迅速かつ確実 それのある犯罪や、子ど に重大な危険が及ぼすお 民の生命、 システムを活用して、 確保することを目的とし に住民にお知らせし、 も対象の犯罪や特殊詐欺

身体及び財産 地 住

72 社、

88点の応募の中から、

2021においてk-hourが

山形エクセレントデザイン

ただきました。

今後も金山町の暮らしの豊

入賞しました。

魅力的で競争 エクセレント

ろ」の形成に向けて継続し取 を軸に金山町との「関わり いくため、観光・文化・交流 かさや楽しさを後世に伝えて

ています。 プデー 待したい。」という評価を 点を付加させ、 ててきたものを基軸に、 選定・顕彰されるものです。 デザイン賞は、 力の強い商品づくりとデザイ

除雪班の安全祈願祭を執行 「安心安全な雪道の確保」

を宣言



業

の重要性を十分認識

安全で安心な冬期間

り行いました。

須藤謙班 「除雪作

管理に留意したい。

交通

め、日頃から健康と体調 のない除雪作業を行うた

(楢台) は、

規則を遵守し、事故を起

結団式と安全祈願祭を執

12月1日、

町除雪班の

りました。

続けて

事故

務める」と意気込みを語

表情を浮かべていまし

19名の除雪班が町道の除雪を行います

皆さんは身が引き締まる

の道路環境を確保するた

表明され、

19名の班員の

で臨む」と無事故宣言が こさないよう万全の体制

一致団結して作業に

組みは「長く行政と町民で育 生産されている製品を対象 業として、県内で企画・開発・ に足がついた取組みになって に、優れたデザインについて ンマインドの向上を目指す事 いる。継続性のある展開に期 受賞にあたりk-hourの取 トするかたちで外の視 町ぐるみの地 アッ り組んでいきます。 noun

表彰式が行われました(母入賞した)12月16日、やまぎん県民ホールで k-hour はマルコの蔵・シェ·



らは、

冷涼で日照時間が少な

体の95%を占めています。

に

で、当部会の栽培面積は県全 にらの作付面積は全国1位

適しており、

収穫期間は継続

い最上地域の転作作物として

して現金収入を確保できるこ

神室スキ をお待ちしています 場従業員が皆さんのご来場

地域貢献事業として全景写真を寄贈川建設株式会社と有限会社星輪

屋小学校の校舎全景写真 校舎と在校生の姿を記念 で閉校する有屋小学校の を撮影しました。今年度 せ、ドロー 室ダムの工事作業にあわ 哉代表取締役社長)が神 と有限会社星輪(星川廣 川広喜代表取締役社長) 星川建設株式会社 ンを使い、 (星 有

式が行われました。

今年は、

ロポリタン山形において表彰

11月24日、ホテルメト

大高根農場記念山形県農業賞

最上広域野菜振興協議会

会にら部会は、

平成6年に設

賞した最上広域野菜振興協議 団体等に贈られます。今回受 林業賞・水産業賞受賞者が決

賞は、

山形県の農業の振興発

大高根農場記念山形県農業

展に尽した功績が顕著で、

他

の模範とされる農業者、

農業

令和3年度山形県農業賞・

듌

大高根農場記念山形県農業賞を受賞 上広域野菜振興協議会にら部会

記念に撮影でき良かっ だきました。星川建設五 献事業の一環として撮影 に残したいという地域貢 津々の様子だった。閉校の たちはドロー 写真は、有屋地域のホッ た」と話してくれました。 -嵐工務主任は「子ども ハウス神室に寄贈いた - ンに興味



10月29日に撮影された全景写真

場孝氏(山崎)

が表彰式に参

生産量は約2,300

tとな

っており、

平成5年から統一

れ、代表して部会長である大

0名、 立し、

栽培面積は172ha、 現在の組合員数は31

にら部会(最上全域)

が選ば

加しました。

荷を行っています。

また、

山形県の露地栽培の

ブランド「達者de菜」の

神室スキー場営業に向けて安全祈願祭いにシーズンイン

予報である。冬期間は閉 は雪が舞っていた。 は「昨年の安全祈願祭で り行いました。 控えた12月10日、神室ス じこもりがちになるの が集まり安全祈願祭を執 -ズンは例年並みの積雪 シーズンインを目前に ー場に従業員や関係者 佐藤町長 今シ

のご来場をお待ちして 開催予定。多くの皆さん 日などお得なイベントを 土曜日のスキー子どもの スポーツを楽しんでほし 場いただき、 ぜひ神室スキー場にご来 い」とあいさつしました。 今シーズンも毎月第2 ウインタ

広報かねやま 2022.1